



Communiqué de presse
Nanterre, le 25 septembre 2012

Jean-François Denoy est nommé Directeur Général de Manpower.



Jean-François Denoy est nommé Directeur Général de Manpower, une marque de ManpowerGroup qui regroupe en France : Manpower, Experis, FuturSkill et ManpowerGroupSolutions.

Il aura en charge le développement de la marque à travers les activités de travail temporaire et de recrutement.

Il occupait précédemment le poste de Directeur Général Ressources Humaines et Services de Manpower France.

Jean-François Denoy, 53 ans, titulaire d'un master de gestion et management stratégique et d'un DESS en Ressources Humaines, a occupé différents postes au cours de sa carrière chez Manpower, en alternant des responsabilités de management opérationnel et différentes fonctions au sein de la Direction des Ressources Humaines.

DRH de Manpower France depuis 2006, puis nommé Directeur Général Ressources Humaines et Services du groupe depuis 2010, il assurait également la responsabilité de l'ensemble des fonctions support en charge du back-office et des systèmes d'informations de Manpower.

A propos de Manpower France

Organisé sous la forme d'un réseau de 753 agences et bureaux, Manpower France - marque de ManpowerGroup France - propose ses solutions en matière de travail temporaire et de recrutement CDI-CDD à plus de 90 000 entreprises clientes (PME-PMI, grandes entreprises françaises et internationales), dans tous les secteurs d'activité. Fort de 4 400 collaborateurs permanents, Manpower France a réalisé un chiffre d'affaires de 3,9 milliards d'euros en 2011.

Pour plus d'informations sur Manpower France, visitez le site www.manpower.fr

Contacts presse

Stéphanie Prévost – 06 20 31 40 22 – stephanie.prevost@manpower.fr
Marie Legrand – 01 57 66 14 43 – marie.legrand@manpower.fr